



Werben für närrische Tage: Das Wienser Karnevalskomitee und Maik Siebrecht (hinten, zweiter von rechts) präsentieren das Sondermodell „Wienser Karneval“ samt Karnevalsorden. Mit dabei waren (hinten von links) Frank Zindel und Henning Gehrke sowie (vorn von links) Andreas Mascher, Werner Fillmer, Mario Böhm und Wolfgang Weh.

Foto: Röber

Karneval als Sondermodell

In Wiensen proben die Karnevalisten für zwei närrische Abendvorstellungen

WIENSEN. Zwar lautet das Motto der Werbekampagne des Wienser Karnevalskomitees „das neue Oh!“, aber als die Narren in der Ausstellungshalle von Opel-Siebrecht erschienen, hat sich Maik Siebrecht sicher gedacht: „Ouuu-ha!“.

Doch der Uslarer Unternehmer ist sich noch mit Karnevalspräsident Henning Gehrke und dem Komitee-Vorsit-

zenden Werner Fillmer einig geworden, eine Sonderedition zum Karneval anzubieten, mit einem Wienser Karnevalsorden im Ausstattungspaket.

Mit dieser Aktion wollen die Wienser auf ihre Karnevalsveranstaltungen am Freitag, 6. Februar, und Samstag, 7. Februar, aufmerksam machen. Die Vorbereitungen laufen längst auf Hochtouren. Die

Tanzgruppen befinden sich im Dauertraining, die Sänger testen fleißig ihre Stimmbänder und an den Gags für die Büttreden und Sketsche wird gefeilt.

Derweil überlegen Präsident Henning Gehrke und Präsidentin Christin Riemschneider, wie sie das Publikum zu stimmungstechnischen Höchstleistungen brin-

gen können. Die Karnevals-sitzungen beginnen am 6. und 7. Februar jeweils um 20.11 Uhr. Der Kinderkarneval startet am Samstag, 7. Februar, um 14.11 Uhr.

Karten zu den Abend-Veranstaltungen sind im Vorverkauf für 12,50 Euro ab Samstag, 31. Januar, im Gasthaus Röber zu bekommen, Telefon 05571-2306 oder 0171-7534648. (rö)